

今年の入間台夏祭りも盛大に無事終了！

「夏祭り 集う笑顔の 花が咲く」

台風12号の影響で1日順延となり29日(日)の開催となりましたが、当日午後からは台風一過、天気が回復し高い外気温にも拘らず適度な涼風が吹く絶好の夏祭り日和となりました。28日

(土)に開催を予定していた東金子地区の他の3地区の夏祭りが全て開催中止を余儀無くされたため、普段より多くのお客様やご来賓の皆様のご来場を頂き、盛況の内に無事に終了することができました。

順延にも拘らず、斎藤埼玉県議会議長、金子入間市議会議員にお越しいただき、ありがとうございました。

◆ 新久はやし保存会のみなさまありがとうございました！

今年も大野会長以下20数名の皆様のご出演を頂き、「むかえばやし」から「おくりばやし」まで、神田ばやしの流れをくむ郷土芸能を披露して頂き、入間台夏祭りを一層盛り上げて頂きました。

◆ ことぶき会民踊部の皆様、新久台さくら会踊り部の皆様ありがとうございました！

今年もお元気で艶やかな踊りをご披露頂きありがとうございました。次第に踊りの輪が広がり小さなお子様からお爺ちゃん、お婆ちゃんまで踊りを楽しんで頂きました。

◆ 11年目の子供神輿！頑張りました！

入間台夏祭りの定番となった子供神輿に多くの子供達が参加し、ワッショイ、ワッショイと元気に神輿を担いでくれました。

◆ 順延に伴い三宅島芸能同士の皆様のご都合がつかなくなり、今年は迫力ある三宅島太鼓の演目が残念ながら中止となりました。

2018夏祭りを終えて！

夏祭り実行委員長 長谷川 翔

今年も入間台夏祭りに沢山の方にお越しいただきましてありがとうございます。すべてが初めてで右も左もわからないまま実行委員長になり戸惑いしかありませんでした。

雨天順延もあり様々なイレギュラーも発生しましたが実行委員の皆様、有志の皆様、サポートする会、ことぶき会、おしゃべりサロン、子供会育成会、各サークルの皆様、本当に沢山の方々に助けていただき無事夏祭りが実行できたのだと思います。

本当に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



郷土芸能を披露して下さった新久はやし保存会の皆様



元気いっぱい！ ワッショイ ワッショイ！



子どもたちの花火！綺麗だね！

やっぱり夏は盆踊りだね！

106年間、新久を見続けてきた山車の最後の雄姿！

恒例の天王様の宵宮祭が酷暑の中、7月21日に挙行されました。来年は山車がリニューアルされとあって多くの観客が見守る中、午後4時過ぎに入間台の子供達も山車曳きに参加し、8m道路を汗だくになりながら登りきり、給水タイムの後、かま跡公園を目指しました。

かま跡公園では、自治会役員ならびに有志の皆様のご協力を頂き、「煮卵」、「味付け蒟蒻」、「キュウリ漬け」、「スイカ」、ビール、ソフトドリンクなどで新久社寺総代会、祭典幹事、新久はやし保存会、新久木遣保存会の皆様等を接待しました。



106年間お疲れ様！

デリシャス！



新久木遣り保存会の皆様

山車を待つ入間台の子供達

皆様、お疲れ様でした！ありがとうございました。



入間台自主防災訓練の開催

サイレンとともに避難して下さい！

平成30年度入間台自主防災訓練が、来る8月19日(日)午前8時～実施されます。今年は、入間台自治会での防災訓練となります。詳細は8月1日付の回覧を参照下さい。

地震、台風、豪雨など自然災害が多い日本では、普段から災害への備えをしておくことが重要です。今年は6月に最大震度6弱を記録した大阪府北部地震、平成最大の被害となった西日本豪雨が発生し、関西圏で甚大な被害と災害が多発してしまいました。我々も日頃か防災に対する意識を高め、備えましょう。

当日は入間消防署より消防署員が派遣されるので訓練指導も行われますので是非のご参加をお待ちしております。

1. 実施月日：8月19日(日) 小雨決行
2. 集合訓練場：入間台集会所
3. 訓練想定

「平成30年8月19日(日)午前8時15分、立川断層帯の活動による震度6強の地震が発生し、市内全域にさまざまな災害が同時多発し・・・」との想定により実施されます。

4. 避難開始と避難場所等
避難開始は、防災無線放送があったら直ちに、入間台集会所へご集合下さい。全員が避難され次第、訓練を開始いたします。
5. 訓練内容(予定)
 - ① 避難誘導訓練
 - ② 生存者確認訓練
 - ③ 物資調達訓練
 - ④ 消火訓練・
 - ⑤ 応急手当・AED取り扱い訓練
6. 炊き出し訓練等

防犯交通部長 小林 浩一

第51回東金子主婦玉入れ大会

入間台チーム5位入賞(15チーム参加)

7月1日(日)、梅雨も明けて何もしなくても汗が滲む晴天の中、東金子地区体育館において、主婦玉入れ大会が開催されました。

まずは、15チームを4つのブロックに分けての予選リーグです。入間台自治会(東金子地区第19区)は、予選Aブロックで6区、17区、24区と戦いました。第一試合は、44対32で17区に勝利、続く第二試合は55対35で24区に勝利、最後の第三試合は44対51で惜しくも6区に敗退してしまいましたが、予選リーグ第2位で決勝トーナメントに進みました。

決勝トーナメントでは、20区と対戦致しましたが、高得点をマークした20区に48対65で敗退してしまいました。しかし、5位決定戦では最後まで諦めずに57対46で12区上に勝利し、見事5位を勝ち取りました。

暑い中の激戦でしたが一人も体調を崩す事も無く最後まで力強いプレーを見せて頂きました。選手の皆様、並びに応援に来て頂いた方々、そして事前段取りをして頂いたスタッフの皆様、暑い中ご協力有難うございました。

◇体協部の行事として10月7日(日)に東金子地区体育祭が予定されています。主婦パワーに負けないよう、是非皆様の力をお借りして入間台の団結力を示したいと思います。お爺さん、お婆さん、お父さん、お子様も含めて家族全員で参加され、人生の楽しい思い出の1ページとして頂ければと思います。どうぞ皆様でお誘い合わせの上、ご参加されます様宜しくお願い致します。

体協部長 川上 正親



各部署からのお知らせ！

<環境衛生部>

- ◆ 7月1日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがとうございました。(収益金 48,160円=売却金 21,640円+補助金 26,520円:売却金+補助金を合わせた累計は、221,800円)
- ◆ 8月の自治会廃品回収日は8月5日(日曜日)です。ご協力の程、よろしくお願い致します。
- ◆ ダンボール、雑誌、新聞等の資源ごみを自治会の廃品回収日ではなく、市のごみ収集日に出されている方がおられます。自治会の廃品回収の収益金は、集会所の維持管理に必要ですので、是非ご協力をお願いします。

<防犯交通部>

- ◆ 8月19日(日)は、入間市防災訓練が予定されています。今年度は、各自治会単位での防災訓練となります。奮ってご参加ください。

<8月のスケジュール>

- 8月4日(土) 運営会議、東金子地区体育祭実施要項説明会
- 8月5日(日) 自治会廃品回収、市報配布
- 8月8日(水) 入間市都市計画マスタープラン改定意見交換会(午後7時～、東金子公民館)
- 8月19日(日) 入間市防災訓練



カップと賞状



ソーレィ!